

Aerospace Angels va prendre son autonomie



© Pexels - Photo d'illustration

Pierre Carli, président de Capitole Angels, réseau toulousain d'investisseurs individuels, annonce [le 21 novembre](#) la prise d'autonomie « *début 2024* » d'Aerospace Angels, antenne de la fédération régionale Occitanie Angels lancée l'an dernier . Cette entité spécialisée dans le financement de start-up de l'aéronautique et du spatial, soutenue par la Région Occitanie et par Aerospace Valley, « *aura désormais une ambition nationale* », précise Jean-Michel Darroy, co-animateur . « *Elle va devenir l'un des réseaux thématiques de France Angels* », se réjouit Pierre Carli, évoquant le succès d'une structure accueillant déjà 21 investisseurs. Depuis sa création, Aerospace Angels a investi dans deux start-up du territoire : Skyted et Aura Aero.